

Herren I vor Spitzenspiel

Die Herren I sind gut in das neue Kapitel Bezirksliga gestartet. Auf das 9:2 zum Auftakt gegen Aufsteiger Sillenbuch folgte ein 9:4 gegen Allianz II. Vor allem der deutliche Sieg bei Allianz trotz des Fehlens von zwei Spitzenspielern stimmt zuversichtlich für die weitere Runde.

Rang	Mannschaft	Begegnungen	S	U	N	Spiele	+/-	Punkte	
▲	1	TSV Georgii Allianz	2	2	0	0	18:5	+13	4:0
▲	2	SportKultur Stuttgart	2	2	0	0	18:6	+12	4:0
	3	SKG Gablenberg	1	1	0	0	9:6	+3	2:0
	4	DJK Sportbund Stuttgart IV	2	1	0	1	14:13	+1	2:2
	5	TV Zuffenhausen	2	1	0	1	13:12	+1	2:2

Am Samstag steht nun das erste Highlight der Saison an, das Duell mit dem Mitabsteiger Allianz I. Auch Allianz ist gut gestartet und liegt aufgrund des besseren Spielverhältnisses knapp vor der SKS an der Tabellenspitze.

Beide Teams waren bereits vor dem Saisonstart die Favoriten auf den Aufstieg und haben die Rückkehr in die Landesklasse fest im Visier. In der letzten Saison konnte SportKultur das Spiel bei Allianz noch relativ klar gewinnen, doch seitdem hat sich personell auf beiden Seiten einiges geändert. Erwartet wird deshalb ein enges Spiel.

Philipp Schollmeier